
　市民の皆さまにおかれましては健やかに新春をお迎えのこと
と、心からお喜び申し上げます。
　平素より、市政の推進と市議会の運営及び活動にご理解とご
協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
　さて、わたしたちの日常生活の身近なところで様々な課題が
生じております。少子化の進行や若年女性人口の減少などによ
る地方自治体の消滅危機、増え続ける社会保障費、自然災害へ
の備え、行政運営の基盤となる財源の確保など多岐にわたる懸
案事項への対策が急務となっており、本市におきましても市政
の重要課題として認識し、有効な対策を模索しながら有益な施
策の構築に向けた取り組みを進めております。市議会も、市民
の皆さまの生活をさらに安全・安心で、一層豊かなものとし、
未来の本市の繁栄に資するためにも広くご意見をお聞きすると
ともに、賑わいと活気を創出して、本市が住みやすく、愛着が
持てるまちになるよう、引き続き全力で取り組んでまいる所存
であります。
 どうか、本年も変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げま
すとともに、市民の皆さまのご健勝とご多幸を心よりご祈念い
たしまして、新年のごあいさつといたします。

　昨年 11 月、私は多くの市民の皆さまからのご支援をいただ
き市長に就任いたしました。その責任の重さと市民の皆さまの
生活を守るという使命の大きさを厳粛に受け止めるとともに、
皆さまの思いや期待にこたえるため、市民目線での行政運営を
行い、皆さまと一緒に「チーム韮崎」として新たなまちづくり
に全力で取り組む決意であります。
　市制施行 60 周年という節目を迎えた昨年は、南アルプスの
ユネスコエコパーク登録決定やＮＨＫドラマ「花子とアン」の
大ヒット、ヴァンフォーレ甲府がチーム最高順位でＪ１残留を
果たすなど大変うれしいニュースが相次ぎました。
　本年は新たな未来への第一歩を踏み出す年であります。歴史
と伝統を持ち、自然環境に恵まれたふるさと韮崎の魅力を広く
情報発信するとともに、穂坂地区における醸造用ぶどうのブラ
ンド化やワイナリーを核とした複合的な施設建設などを目指す

「赤ワインの丘プロジェクト」を積極的に推進し、産業の充実・
活性化を図りたいと考えておりますので、皆さまの温かいご支
援を賜りますようお願い申し上げます。
　新しい年が市民の皆さまにとりまして、幸多き年となります
よう心からご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。
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